

DIARIO DE

BARCELONA,

Del Lunes 22 de

Febrero de 1802.



La Cátedra de San Pedro en Antioquia ; y San Pascasio , Obispo. =
Las Quarenta Horas están en la Iglesia de Santa Mónica , de padres Agustinos descalzos : se reserva á las seis y media.

Sale el sol á las 6 h. 35 m. ; y se pone á las 5 h. 26 m. Hoy es el 20 de la luna : sale á las 10 h. 32 m. de la noche ; y se pone á las 8 h. 44 m. de la mañana siguiente : pasa la luna por el meridiano á las 2 h. 57 m. de la madrugada. Debe señalar el reloj al medio día verdadero las 12 h. 13 m. 54 s.

Dia 20.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
▲ las 7 de la mañana.	8 grad.	1 27 p. 11 l. 3	S. O. entrecubierto.
▲ las 2 de la tarde.	10	5 27 10 9	S. idem.
▲ las 11 de la noche.	9	27 11 9	O. N. O. nubes.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

L I T E R A T U R A .

España en la mano , en la que se trata de su sitio , figura , confines , longitud , latitud , la disposicion del terreno , sus montes , rios , lagunas , cosechas y producciones ; la etimología de su nombre , su poblacion y division antigua y moderna ; la cronología histórica de sus Reyes , sus Obispados y Religiones , y las Ordenes Militares antiguas y modernas : obra útil é instructiva que con la mayor brevedad compendia las noticias de nuestra península : su precio 4 rs. vn. = El Cariño perfecto , ú Alfonso y Serafina : su precio 4 rs. vn. = Disertacion acerca de la rabia espontánea ó de causa interna , y de causa externa ó comunicada por la mordedura de animales rabiosos , la que ha merecido el primer premio de la Real Sociedad de Medicina de Paris , escrita en frances por Mr. L'Roux , cirujano mayor del hospital general de Dijon , asociado de la Real de las Ciencias , Artes y Bellas Letras de la misma ciudad , y correspondiente de la Sociedad Real de Medicina de Paris : su precio 25 rs. vn. = Historia de las Fiestas de la Iglesia , y el fin con que han sido establecidas. Comprehende las fiestas de los Misterios de nuestro Señor , los santos tiempos del año , como son Adviento , Quaresma , las fiestas de la Santísima Virgen , de los Apóst-

Apóstoles , de Todos Santos. Van puestas tambien las fiestas que son de precepto en toda España. Obra útil á todos los Curas y Vicarios quando publican las fiestas al explicar el Evangelio ; á todos los Catequistas ; y que puede ser instructiva y curiosa para todos los fieles en general : su precio 20 rs. vn. Se hallarán en la librería de Rubió, enfrente de la Cárcel.

AVISO.

Desde 22 del corriente por disposicion del señor Ministro de Marina D. Cayetano Agustín de Mora , se pondrán á pública subhasta varios efectos del Rey en el extinguido Astillero de lanchas de fuerza de este puerto , á donde por la mañana desde las 10 y por la tarde desde las 3½ , podrá acudir el que quiera entender en su compra.

Embarcaciones venidas al puerto el día de ayer.

De Vinaroz y Tortosa, en 7 días, el patron Joseph Martagana, valenciano, laud San Joseph, con algarrobas.

De Burriana y Tortosa, en 5 días, el patron Francisco Ribera, valenciano, laud las Almas, con algarrobas.

De Castellon, Vinaroz y Tortosa, el patron Juan Bautista Berdera, valenciano, laud las Almas, con algarrobas.

De Cullera y la Rápida, en 11 días, el patron Gerardo Barbet, catalan, laud San Buenaventura, con arroz.

De Granasi, en 38 días, el capitán Christian Piterxulmester, danes, bergantin Gomona, en lastre.

De Vinaroz y la Rápida, en 8 días, el patron Dzmian Delmas, valenciano, laud la Virgen de Misericordia, con algarrobas.

Comercio libre de América.

El capitán y maestre de la polera San Francisco de Paula, hace saber haber cerrado el registro que para Buenos Ayres tenia abierto ; cuya noticia se da para que qualquiera persona que tenga que despachar asuntos con dicho capitán, acuda en ca-

sa del señor Jayme Arrufó y Espiell, estañero, baxo el puente de Palacio, que darán razon de él.

Avisos. Hay un sugeto pintador de indianas, que desearia poner un par de mesas de pintar, y no teniendo bastante dinero para executar esto, desearia encontrar algun sugeto para interesar con 400 ó 500H, mas ó ménos, para hacer sus negocios: dicho sugeto es de buen carácter y de toda satisfaccion, y tiene quien le abonará : darán razon en la calle de la Canuda, casa número 9, tercer piso.

Una señora que vive en la calle den Malla, que sale á la Platería, en una escalerilla delante de una taberna, al quarto piso, desea recibir algunas niñas para enseñarlas á hacer media y leer, por el corto precio de una peseta al mes : quien la necesite, irá á la expresada casa, y preguntará por Rosa Ribas.

En la calle de las Armas, travesía de la mas baxa de San Pedro, al lado del número 21, hay una muger que pone casa de posadas, vulgo despasa.

Un estudiante busca una casa para enseñar á un muchacho á leer y escribir, solo con darle cama para dormir, y aceyte para estudiar ; del qual

qual dará razon Pablo Morera , sastre , en la calle del Conde del Asalto , en una de las casas del quinquillero.

Un estudiante ordenando se ofrece por maestro , y le abona un clérigo que vive en casa de la señora Maria Pujol , baxo la muralla , número 22 , á la tercera habitacion.

En la calle del Vidrio , número 44 , casa de Jayme Ginestá , informarán de un estudiante que desea acomodarse para maestro de niños ú otra cosa semejante , en casa de algun señor : es castellano.

En la calle de la Merced , número 18 , se ha establecido un frances , el qual tiene casa de posadas : dará de comer á porciones , guisado á la francesa , y tiene buenos quartos para dormir : todo á un precio equitativo.

Pablo Esteva , cocinero de profesion y de todo género de pastas , hace saber como ha puesto una casa de posada para caballeros , en la calle de San Pablo , enfrente de los Trinitarios , número 38 , en el primer piso.

Ventas. Hoy Lunes , dia 22 , se venderán una partida de Barriles y medios Barriles , en el almacén número 4 de la Riba.

En el almacén de casa de D. Joseph Llopart , escribano , calle de la Puerta Ferrisa , se vende Arróz de Valencia , de superior calidad , á 13 $\frac{1}{2}$ 12 $\frac{1}{2}$ el quintal , y se vende por quintales , @ y medias @.

En la calle de la Lleona , casa de Francisco Duran , darán razon de una tienda de revendedor , que se vende con todos sus muebles.

En la villa de Sarriá hay para vender una Perra perdiguera , navarra , fina , y de 3 años : si algun sujeto la quiere comprar , le dará ra-

zon de ella Antonio Torras , criado del Ayuntamiento de dicha villa.

Cayetano Borrell , guitarrero , en los Escudillers , tiene de venta dos Cubetos , propios para salar tocino.

Retornos. En la Fontana de Oro , calle de los Escudillers , hay un buen Coche y una Calesa de retorno para Valencia , Madrid , ú otra parte , por un precio equitativo : el mozo Juan Sabaté dará razon.

Pérdidas. Qualesquiera que haya encontrado una Basquiña de escoti , quasi nueva , la entregará en la casa que venden cartapacios pautados , en la calle de San Ramon , y darán una competente gratificacion.

Se ha perdido un Guante un poco usado , de color de ceniza : qualquiera que lo haya encontrado , sirvase de llevarlo á casa de Pablo Esplugas , en los Escudillers.

Desde la plaza del Oli á este Diario se perdieron tres Gasas , dos blancas y otra negra , envueltas en un papel : el que las haya encontrado , que las lleve al referido despacho , y se le darán tres pesetas de gratificacion.

El dia 14 del corriente mes , á las cinco de la tarde , se perdió en la Rambla un Perrito faldero blanco , con algunas manchas en el lomo acaneladas , con un collar de cascabeles , y un agujero en cada oreja : al que lo presente en el café de Felipe Costa , se le dará medio duro de gratificacion.

Qualesquiera que haya encontrado un Bote de trementina , que se extravió el dia 16 de este mes , á las 11 del dia , hará el favor de llevarlo á la casa de Joseph Sala , dorador , en la plaza de los Gigantes , que ademas de agradecerlo , se le dará una competente gratificacion.

El dia 14 del corriente , desde las Ca-

Canaletas á la plaza de Palacio, se perdió un Relox de oro de dos caxas, con retrato de una señora: se suplica al sugeto que lo haya hallado, lo devuelva en casa del señor Feliciano Guix, Alguacil del Tribunal de Marina, que vive en la plaza de Palacio, y promete dar una competente gratificacion.

El dia 14 del corriente, se perdió una Hebilla de plata: el que la hubiere encontrado, se servirá entregarla á Juan Canals, lacayo del señor Conde de Solterra, quien mostrará la compañera y dará dos pesetas de gratificacion.

En la calle de los Capellanes, el dia 16 del corriente, se ha perdido un Pañuelo de musolina blanco, bordado: quien lo haya hallado, dará noticia al señor Joseph Nato, sastre, en la calle de San Roque, en la Platería, número 13, quien dará una gratificacion.

El Domingo 14 del corriente, al anocheecer, se perdió una Bota, desde la calle de la Esgrima hasta la Tápinería: se suplica á quien la haya encontrado, se sirva entregarla en la casa de este Periódico, y ademas de agradecersele, se le darán 6 rs. de hallazgo.

El que haya recogido una Perra de presa, cuyas señas se darán, la podrá entregar á Joseph Oliver, albeytar, en la Puerta del Angel, quien dará una gratificacion.

El dia 17 del corriente se extravió con el temporal, de un terrado, en la calle de los Escudillers, un Pañuelo de musolina de mil flores, con motitas encarnadas: el que lo haya

hallado, se servirá llevarlo al despacho de este Periódico, que se le darán dos reales de hallazgo.

Qualquiera sugeto que haya hallado una Hebilla de plata, que tiene piedras altas á la parte de afuera, y baxas ó pequeñas á la parte de adentro, con quatro rositas, que se perdió el dia 17 del corriente, desde ámbos extremos del convento de las monjas de San Juan, acuda á casa del señor Cayetano Llausas, en la calle de Copous, que se le dará la correspondiente gratificacion.

Hallazgo. El que haya perdido un Capote, vulgo Gambeto, podrá acudir á la casa de Juan Iglesias, maestro sastre, habitante en la calle de las Magdalenas, entrando por la plaza de los Peixos, que dando las correspondientes señas, se le devolverá.

Servientes. Hay una muger viuda, de unos 40 años de edad, que desea servir á un hombre solo, sea clérigo ó seglar, para muger de gobierno, y sin ningun sueldo, pero con la comida, y lo que ella se gane despues de concluidas las obligaciones de casa: dará razon de ella el maestro sastre de la calle den Boqué, delante del tintorero.

El caxeró de la Boria dará razon de una muger de habilidad que desea servir.

El sastre que está cerca de las Arrepentidas, informará de un marido y muger solos, que desean servir.

Teatro. Hoy, á las cinco, se representa por la compañía Italiana, la ópera, en dos actos, intitulada: *La Griselda*: con el setemino del Beco.

CON REAL PRIVILEGIO.